

Con éxito se desarrolló Encuentro de Psicomotricidad, enmarcado en la semana de la educación parvularia.

En el marco de la Semana de la Educación Parvularia, la semana recién pasada se realizó en el gimnasio de la escuela Coronel Santiago Bueras y con la presencia de autoridades, estudiantes, profesores, padres, apoderados y público en general, la 12° versión del encuentro de psicomotricidad, la cual es organizada por el mencionado establecimiento y donde participaron niños y niñas de los Jardines infantiles de la comuna, Escuelas municipales y Escuela de lenguaje.

Diferentes coreografías corporales y otras con utilización de implementos como bastones, cinta entre otros materiales fueron las que realizaron los diferentes párvulos junto a la asesoría de sus tías parvularias y profesoras.

La actividad culminó con la entrega de diplomas a todos los jardines infantiles y escuelas que participaron en este encuentro de psicomotricidad.

